

Schüler überraschten Mitarbeiter und Tafelkunden



Wismar/wb. Möhrenkuchen gab es am Mittwoch für die Mitarbeiter und Kunden der Wismarer Tafel – gebacken von Schülern der Evangelischen Schule Robert Lansemann und ein weiteres Dankeschön für Weihnachtssüßigkeiten aus Restbeständen, die die Tafel am Jahresende an die Schule übergeben hatte. Swea, Valentina, Niels, Iven und Bjarne (v.l.) kamen mit ihren Erziehern, Carsten Möhring (r.) und Gunnar Lorenz, und überraschten am Vormittag Projektleiterin Renate Müller und Detlef Lohne, 1. Vorsitzender der Wismarer Tafel. Für die Mitarbeiter und Tafelkunden gab es dazu eine Tasse Kaffee und viel Lob für die kleinen Kuchenbäcker. Zuvor hatten sich die Schüler bereits mit einer Nudelspendenaktion bei den Mitarbeitern der Wismarer Tafel bedankt. Foto: Mittelstädt